



En la Secretaría General de Pesca

La Secretaría General de Pesca destaca la importancia de implicar a los actores del sector en la gobernanza internacional de los océanos

- **El balance de la gobernanza pesquera internacional en 2022 apunta a resultados positivos, que se mantendrán también para 2023**

17 de mayo de 2023. La secretaria general de Pesca, Isabel Artime, ha considerado esencial garantizar la participación del sector pesquero y otros actores implicados en la construcción de la gobernanza internacional de los océanos, y ha subrayado el valor añadido de la pesca en la consecución de los objetivos de la Agenda 2030.

Isabel Artime ha mantenido hoy una reunión con representantes del sector pesquero y de las ONG en la que se ha abordado la situación actual de la gobernanza pesquera internacional. En ella se han puesto de manifiesto los hitos más destacados del 2022 y las oportunidades que ofrece el 2023 para garantizar una gobernanza real y efectiva.

En el encuentro se ha destacado la celebración de la COP15 del Convenio de Diversidad Biológica, la creación de un nuevo Marco Mundial de la Diversidad Biológica post 2020 y la conclusión del acuerdo jurídicamente vinculante para la conservación y el uso sostenible de la biodiversidad marina más allá de la jurisdicción nacional (BBNJ). También se han señalado las novedades sobre la moratoria en el marco de la Autoridad Internacional de Fondos Marinos y sobre la 4ª reunión de los Estados parte del Acuerdo de Medidas del Estado Rector del Puerto.



Asimismo, se han adelantado los aspectos clave de la Conferencia de Revisión del Acuerdo de las Naciones Unidas sobre poblaciones de peces transzonales y especies altamente migratorias (UNFSA) que se celebrará próximamente.

